

Waldfrieden  
31559 Haste

Haste, den 23.2.2019



An den  
Rat der Gemeinde Haste

31559 Haste

Neubaugebiet Waldfrieden/Scheller

Guten Tag,

alle Verkehrsteilnehmer der alten Baugebiete westlich der Bahnlinie -Waldfrieden, Haste-West und Scheller- haben die Möglichkeit die L449 auf verschiedenen Straßen zu erreichen. Und das ist gut so. Das Vorhaben der Gemeinden Haste und Hohnhorst, den Verkehr nur über die Straße Waldfrieden zu kanalisieren, ist für die Anlieger nicht hinnehmbar und zuzumuten. Bei einer Anbindung zum Kornweg weiter Richtung Hohnhorst könnten auch die Straßen durch den Scheller genutzt werden. Desweiteren ist es meiner Meinung nach unerlässlich eine Anbindung zum Hohnhorster Weg zu schaffen und das kleine Teilstück auszubauen. Denn: sollte die Gemeinde Hohnhorst weitere Baugebiete ausweisen (wurde von Herren Lattwesen angedeutet) wäre Hohnhorst sicher nicht bereit diesen Weg weiter auszubauen und den kompletten Verkehr über den Kornweg/Waldfrieden ableiten. Mir ist bekannt, dass eine Anbindung an den Hohnhorster Weg mit Mehrkosten verbunden ist, eine Anbindung an den Kornweg weiter Richtung Hohnhorst aber nicht. Ich bin der Meinung das mein Vorschlag die für alle verträglichste Lösung ist. Die Zufriedenheit der Waldfriedener und Schelleraner sollte es auch Wert sein. Finanzierbar sicherlich auch.

Mit freundlichen Grüßen